

Obama gewinnt 2. TV Duell

Erfasst am : 8. Oktober 2008 04:43 | Erfasst von : Martin

Verknüpfte Kategorie(n): Beobachtungen

Ich habe mir das 2. TV Duell angeschaut, McCain versus Obama. Ich habe das erste Duell nicht gesehen.

Der Obama hat klar geantwortet, tritt selbstsicherer auf und geht ebenso auf Fragen ein. Er hat derzeit einfach das bessere Auftreten.

McCain bringt die Vergangenheit immer wieder aufs Parkett, wie wenn diese eine Referenz wäre. Es ist schon klar, dass ein CV etwas über einen Menschen aussagt und dass man daraus Tendenzen ableiten könnte - es ist dennoch viel weniger wichtig als viele meinen. Schliesslich sind alle aufgezeichneten Erlebnisse und Situationen eben bereits vergangen.

Zur Befähigung für künftige Probleme gäbe es nur eines, was ich in einem CV suchen würde: Anzeichen dafür, dass sich die Person immer schnell und gut an die aktuelle Situation anpassen konnte, um anstehende Herausforderungen förderlich zu lösen oder daran mitarbeiten zu können.

Es darf doch klar sein, dass die Zukunft genau gleich ist wie die Vergangenheit, wenn man sich nur an der orientiert. Die anstehenden Probleme sind neu, neu für Amerika, die Amerikaner und die ganze Welt. Und nicht mehr von Amerika alleine "lösbar", denn China, Indien übernehmen in allen massenrelevanten Bereichen einfach die natürliche Führung - zum Guten oder zum Schlechten.

Die Amerikaner müssen diese Lektion wohl auch lernen, ihr Land ist immer noch wichtig, aber auch es und sein Selbstverständnis in der Welt müssen sich ändern.

Sätze wie "wir sind Friedensstifter und -bewahrer" sind einfach romantische Sprüche, die wohl schon noch beim Volk ankommen, aber nichts (mehr) mit Realität zu tun haben. Leider stammt der Satz von Obama, aber ich werte ihn dennoch nicht so stark, wie wenn er von McCain gekommen wäre - eben weil der eben andauernd auf der Vergangenheit rumharkte.

Dass sich Obama klarer zu allen Belangen ausdrücken konnte, war beeindruckend, wenn ich natürlich auch weiss, dass das eben Marketing/Wahlkampf ist.

McCain sagte immer wieder, "ich weiss, wie wir das machen" aber er erkläre trotzdem nie, wie. Selbst bei konkreten Fragen.

Für mich klar, Obama macht's, McCain bleibt nur der Abgang.